

Ressort: Politik

## EU-Parlamentspräsident Schulz stolz auf Friedensnobelpreis für EU

Berlin/Brüssel, 12.10.2012, 14:00 Uhr

**GDN** - Der Präsident des Europäischen Parlaments, Martin Schulz (SPD), ist nach eigener Aussage stolz auf den Friedensnobelpreis für die EU. "Wir sind stolz, wir sind glücklich, das ist ein schöner Tag für alle, die an das europäische Einigungsprojekt glauben", erklärte der Parlamentspräsident am Freitag im "Deutschlandfunk". Die Auszeichnung sei ein Appell, "weiterzumachen und sich nicht beirren zu lassen, auch wenn wir in einer Krise sind", betonte der SPD-Politiker.

Gleichzeitig kündigte Schulz an, dass EU-Kommissionspräsident José Manuel Barroso den Friedensnobelpreis als "Repräsentant der zentralen Exekutivorganisation" entgegennehmen werde. "Ich werde ihn dabei begleiten, ich nehme an, Herr Van Rompuy auch."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-370/eu-parlamentspraesident-schulz-stolz-auf-friedensnobelpreis-fuer-eu.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619